

Am 18. November 2024 hatte ich meinen ersten Tag bei Mandat als Junior-Berater und habe damit meinen offiziellen Eintritt in die Berufswelt getan. In meiner neuen Rolle werde ich eng mit den erfahrenen Beratern zusammenarbeiten und sie bei ihren täglichen Aufgaben, bei internen Projekten, aber auch in der Zusammenarbeit mit unseren Klienten unterstützen. Ich freue mich darauf, wertvolle Einblicke zu gewinnen und aktiv zur Gestaltung von nachhaltigem Wachstum beizutragen.

Im Sommer 2017 habe ich an der American International School of Budapest die Schule abgeschlossen. Kurz darauf ging die Reise weiter nach Chester in England, wo ich mit einem integrierten Praktikumsjahr bei der Robert Bosch GmbH, meinen Bachelor in International Business and Management abgeschlossen habe. Für meinen Master in International Leadership and Management hat es mich wieder nach Deutschland verschlagen. Genauer gesagt hatte ich das Glück diese Zeit im wunderschönen Heidelberg verbringen zu können. Auch hier gab es die Gelegenheit, als Teil des Studienganges ein Auslandsjahr zu absolvieren, in welchem ich meinen MBA an der Colorado State University in Amerika absolviert habe.

Da ich mein Leben lang nicht nur Theorie an Universitäten lernen möchte, war der nächste Schritt der Eintritt in die Berufswelt. Seit der Oberstufe war es nicht nur mein Ziel in einer Unternehmensberatung zu arbeiten, sondern dabei auch meinen Wunsch zu verwirklichen, Klienten bei der Bewältigung von Herausforderungen in der modernen Wirtschaft zu helfen. Zwischen den vielen unterschiedlichen Beratungsfirmen hat Mandat sich für mich sowohl durch die Beziehung zwischen Beratern und Klienten als auch durch den Fokus auf "nachhaltiges" Wachstum hervorgehoben. Maximaler Gewinn für Berater durch minimale Empathie gegenüber Klienten steht hier nicht im Vordergrund; viel eher geht es bei Mandat um den gemeinsamen Erfolg durch Zusammenarbeit und Verständnis. Aus diesen und vielen weiteren Gründen, bin ich froh, meine Reise durch die Welt der Unternehmensberatung gemeinsam mit Mandat beschreiten zu dürfen.

Außerhalb der Arbeit mache ich gerne Sport, vor allem spiele ich seit meiner Kindheit gerne Volleyball. Darüber hinaus erkunde ich mit Vorliebe Neues, angefangen bei neuen Ländern und Städten bis hin zu Restaurants und Bars. Wenn es das Wetter zulässt, erkunde ich diese Locations mit meiner BMW, denn wie Detlev Louis es im Werbeslogan sehr treffend beschreibt, habe ich Motorrad im Herzen ... die Motorradfahrer unter uns kennen den Spruch bestimmt;)

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit meinen neuen Kolleginnen und Kollegen bei Mandat, auf die gemeinsamen Erfahrungen und auf meinen persönlichen Kick-Off in der Beratungsbranche.



Zum Interview mit Moritz



